
Preuve et attestation de développement professionnel
Semaine de la formation à distance 2024 - Participation

Description:
La Semaine de la FAD est l'occasion pour tous les intervenantes et intervenants œuvrant de près ou de loin en formation à
distance d'assister à plus de 20 conférences, ateliers et panels pilotés par des experts en la matière. Ce badge est octroyé
comme preuve de participation à la septième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du
19 au 23 février 2024. FADIO est un partenariat issu d’une entente de collaboration entre les établissements d’enseignement du
Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine qui ont convenu de s’unir pour partager leur expertise sur les plans
pédagogiques et technologiques afin de devenir des acteurs de première ligne en formation à distance. Le groupe est composé
de huit centres de services scolaires, cinq cégeps, quatre institutions et une université.

:
Badge attribué à : paulo.mendonca
https://www.cadre21.org/membres/paulo-mendonca-claurendeau-qc-ca

Date d'obtention : 2024-02-23 21:09:20



Semaine de la formation à distance 2024 -
Participation
1 - Quelle est votre activité (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l’événement? Pourquoi?
J'ai participé à trois activités: 1) Conférence: Regard sur les compétences communicationnelles des personnes enseignantes en
formation à distance : une collaboration vers un objectif commun (Chantal Bois); 2) Atelier: Vu par l’intelligence artificielle :
cultiver un esprit critique chez les personnes apprenantes (Mathieu Mercier et Steve Quirion) et 3) Conférence: Cinq tendances
innovantes et leurs impacts sur la formation à distance (IA, réalité virtuelle, communauté de pratique, badges, sobriété
numérique) (Bruno de Lièvre). Les trois ont été également intéressantes. J'ai beaucoup apprécié l'atelier de Mathieu Mercier et
Steve Quirion, qui ont présenté divers exemples de comment nous pouvons travailler avec l'IA générative en FAD.
2 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette 7e édition de la Semaine de la FAD?
Sans aucun doute, la semaine de la FAD 2024 a été une belle opportunité pour écouter des experts dans ce domaine. J’ai
participé pour la première fois et j’ai pu constater la qualité et pertinence de l'évènement. Ce que j’ai appris m’a inspiré à
réfléchir à la façon dont je peux améliorer ma pratique professionnelle et à intégrer davantage les principes de la FAD dans mes
projets. Particulièrement, les discussions concernant l'IA ont été fort intéressantes et montrent que ce sujet est/sera à l'ordre du
jour dans les années à venir.


